

NACHRUF

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Dipl.-med. Volker Urbach

der am 05.10.2025 im Alter von 71 Jahren
nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Herr Dr. Urbach war bis zu seinem Ruhestand im Jahr 2022
über 33 Jahre in unserem Krankenhaus als Oberarzt und
Leitender Oberarzt in der Abteilung Chirurgie tätig.

Vor allem seine Menschlichkeit, seine Fachkompetenz, seine
Zuverlässigkeit und seine Hilfsbereitschaft zeichneten Herrn
Dr. Urbach aus und machten ihn zu einem Mitarbeiter und
Kollegen, der von allen sehr geschätzt wurde. Immer lag ihm
das Wohl seiner Patientinnen und Patienten am Herzen.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie.

Für die Geschäftsleitung und Mitarbeiterinnen und
Mitarbeiter des Ketteler Krankenhauses Offenbach:

Lina Bartruff

Geschäftsführerin

Angelika Heckenthaler

Geschäftsführerin

Dr. med. Bernd Thöming

Ärztlicher Direktor

PD Dr. med. Lars Schröder

Ärztlicher Direktor